

## Siap-siap, Laga Sengit Proliga 2020 Bergulir Pekan Depan

Contributed by Administrator  
Thursday, 16 January 2020

VIVA.co.id &ndash; Antusiasme penggemar olahraga bola voli nasional sudah tidak sabar menantikan pertarungan kompetisi kasta teratas kembali bergema. Ya, penampilan memukau timnas putra Indonesia yang merebut medali emas pada SEA Games 2019 lalu seolah jadi magnet bagi publik Tanah Air makin mencintai bola voli.

Dan bintang-bintang bola voli Merah Putih plus deretan pemain asing terbaik pun akan segera berlaga dalam gelaran kompetisi Proliga 2020.

Akan bertarung 6 tim putra yang diantaranya adalah juara bertahan Surabaya Bhayangkara Samator, Jakarta Pertamina Energi, Jakarta BNI 46, Palembang Bank SumselBabel, Jakarta Garuda dan tim pendatang baru Lamongan Sadang MHS.

Sedangkan di sektor putri, 5 tim yang akan sengit bersaing adalah juara bertahan Jakarta PGN Popsivo Polwan, Jakarta Pertamina Energi, Jakarta BNI 46, Bandung bjb Tandamata, Gresik Petrokimia Puslatda KONI Jatim.

Proliga tahun ini terdapat tim peserta baru yakni putra Lamongan Sadang MHS. Sedangkan di bagian putri, ada Gresik Petrokimia Puslatda KONI Jatim.

Tim dari Kotak Pudak ini sebenarnya adalah tim lama yang kembali turut serta. Pada musim kompetisi 2019 lalu, Petrokimia absen. "Di samping untuk persiapan PON Papua, kami juga melihat para pemain muda untuk pembinaan," jelas manajer tim Gresik Petrokimia Puslatda KONI Jatim, Irmantara Subagio.

Nantinya, 78 pertandingan akan dihelat di 9 venue yang berada di 8 kota penyelenggara mulai 24 Januari-19 April 2020 mendatang.

Gelanggang Remaja Pekanbaru, Riau akan menjadi delapan laga pembuka, termasuk upacara pembukaan 24 Januari 2020. Pelaksanaan seri perdana putaran pertama itu akan berlangsung hingga 26 Januari 2020 dan dilanjutkan perjalanan seri ke kota lainnya.

Perjalanan seri berikutnya akan digelar di GOR Satria Purwokerto (31 Januari-2 Februari), Gedung PSCC Palembang (7-9 Februari), GOR Tri Dharma Gresik (28 Februari-1 Maret), GOR C'Tra Arena Bandung (6-8 Maret), GOR UNY Yogyakarta (13-15 Maret), GOR Joyoboyo Kediri (3-5 April) dan GOR Sritex Arena Solo (10-12 April).

Juara bertahan, Surabaya Bhayangkara Samator akan menjadi tuan rumah di Pekanbaru itu. Sedangkan laga penutup atau grand final akan dilangsungkan di GOR Amongrogo, Yogyakarta, 18 dan 19 April 2020.

Direktur Proliga, Hanny S Surkatty mengatakan pada musim kompetisi tahun ini, Purwokerto merupakan kota yang baru pertama menjadi tempat pelaksanaan Proliga, tahun ini. Jakarta Pertamina Energi menjadi tuan rumah di Purwokerto.

"Ini berarti bola voli, khususnya Proliga, semakin berkembang dan menyebar di berbagai kota di Indonesia," ujar Hanny. Menurut manajer tim putra Jakarta Pertamina Energi, Sutrisno, dipilihnya Purwokerto ini dikarenakan kota Purwokerto memiliki fasilitas yang sangat memadai untuk pelaksanaan sekelas Proliga.

"Kita tahu kalau GOR Satria yang juga disebut sebagai GOR Sasana Krida Raga Satria ini pernah digunakan Kejurnas Futsal dan Kejuaraan Provinsi Bola Voli Junior se-Jateng. Makanya kita pilih Purwokerto," ujar Sutrisno.

Proliga 2020 tetap menerapkan setiap tim peserta menggunakan maksimal dua pemain asing. Setiap pemain asing yang berlaga diwajibkan memiliki Kartu Ijin Tinggal Terbatas (KITAS) yang dikeluarkan Imigrasi dan ITC (Interbational Transfer Procedure) yang dikeluarkan (FIVB).

"Tanpa KITAS dan ITC, pemain asing tidak diperkenankan bermain. Sedangkan pelatih asing hanya mengurus KITAS saja," tambah Hanny.